

Themenschwerpunkt: Baumaßnahmen

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

die Neubaumaßnahmen sind fast beendet. Unser 8. Jahrgang bezieht das Willi-Frohwein-Haus. Folgend einige Details zu diesen und anderen Themen.

Neubau - aktueller Stand

Bedingt durch den langen und kalten Winter und den regnerischen Frühling sind die Bauarbeiten am Neubau in Verzug geraten. Die Übergabe des Gebäudes an die Schule kann daher erst Anfang September erfolgen. Die Schülerinnen und Schüler des neuen 5. Jahrgangs werden somit die ersten 3 bis 4 Schulwochen in mobilen Klassenpavillons (Containern) unterrichtet.

Außengelände

Das Außengelände im Neubaubereich wird zum August fertiggestellt sein. Zum Schutz von Anpflanzungen und der Rasenneuaussaat wird der Bereich jedoch erst nach den Herbstferien vollständig zur Nutzung freigegeben.

Willi-Frohwein-Haus

Mit Beginn des kommenden Schuljahres übernehmen wir einen Gebäudeabschnitt des Willi-Frohwein-Hauses. Mit unserem 8. Jahrgang ziehen wir dort in 5 Klassenräume, einen Differenzierungsraum, ein Lehrerbüro sowie ein Schulleitungsbüro ein. In dem Gebäudekomplex befinden sich drei 9. und 10. Klassen der Realschule sowie zwei 9. und 10. Klassen der Hauptschule. Der 7. Jahrgang wird das Gebäude Ende dieses Schuljahres besichtigen.

In den Sommerferien wird die vor drei Jahren renovierte Aula zu einer Mensa umgestaltet. In angrenzenden Nebenräumen werden Ausgabeküchen sowie Spülküchen untergebracht. Die Menüangebote werden sich – angepasst an die älteren Schüler – von den Angeboten für die Jahrgänge 5 bis 7 unterscheiden.

Landtagswahl

Mit dem Regierungswechsel verbunden gibt es einige Änderungen, die Gesamtschulen betreffen. So wird das Abitur nach 13 Jahren an Gesamtschulen wieder die Regel (bisher sollte das Abitur nach 12 Jahren abgelegt werden). Die Stunden für die Ganztagsangebote werden schrittweise ausgebaut. Ziel ist es, in einigen Jahren die gleiche Lehrerversorgung wie „alte“ Gesamtschulen zu erhalten. Die schulischen Gremien werden entscheiden, wie bereits zum kommenden Schuljahr diese zusätzlichen Lehrerstunden im Interesse der Schülerinnen und Schüler genutzt werden.

Gymnasiale Oberstufe

Vor einigen Monaten hat sich eine Elterninitiative zum Thema „Einrichtung einer gymnasialen Oberstufe“ gegründet. Die Schulleitung führt bereits seit vielen Monaten Gespräche mit politischen Entscheidungsträgern sowie der Schulverwaltung. Ein Antragskonzept liegt bereits vor. Da es in ganz Niedersachsen keine fünfzügige Integrierte Gesamtschule ohne Oberstufe gibt, sind wir sehr zuversichtlich, dass diese für den Standort Lengede beantragt und genehmigt wird.

Schüleranmeldungen

Für den neuen 5. Jahrgang stehen 145 Plätze zur Verfügung. Insgesamt gab es 141 Anmeldungen. Bedingt durch den relativ kleinen Schülerjahrgang 4 in unserem Einzugsgebiet erhielten somit alle Schülerinnen und Schüler einen Platz an ihrer Wunschschule.

Wir wünschen Ihnen und uns, dass der lang ersehnte Sommer nun endlich kommen wird ...



Jan-Peter Braun



Hans Knobel



Kerstin Jasper

Termine

siehe Terminplan auf unserer Homepage

Presseberichte

siehe „Presse“ auf Homep. Rückschau

- 01: Eigenverantwortliches Lernen (EL) und Hausaufg.
- 02: Bustransport
- 03: Vertretungsregelung
- 04: Anzahlung Klassenfahrt
- 05: EHEC-Infektionen
- 06: Erstes Schuljahr
- 07: Mensabestellsystem
- 08: Schulische Gremien – I
- 09: Schulische Gremien – II
- 10: Neu u. Umbauplanung
- 11: Zweites Schulhalbjahr
- 12: Legionellen
- 13: Schuljahresende
- 14: Schuljahresbeginn
- 15: Finanzielle Unterstütz. bei Leistungsempfängern
- 16: Bewertung v. Klassenarbeiten und neue LEBs
- 17: Busverbindungen
- 18: Mensa
- 19: Fortbildung

Alle Newsletter sind auf der Homepage einsehbar.